



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 211
25 de abril de 2016

Estudiantes de la Carrera de Psicología Educativa culminan una fase académica

Autoridades de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación incorporaron a los ciento treinta y dos graduados, de la Carrera de Psicología Educativa y Orientación, quienes obtuvieron su título, luego de aprobar el examen complejo.

La decana, doctora Ruth Páez Granja, señaló que la Facultad, en sus ochenta y ocho años, entrega a la patria un grupo importante de profesionales en el campo de la psicología educativa y que ésta es la mejor manera de celebrar su aniversario.

Ruth Páez, tomó el juramento de los nuevos licenciados y destacó el esfuerzo compartido con docentes y familiares que coadyuvaron en esta responsabilidad social de lograr la meta de ser profesionales para servir a la niñez y la juventud del país.

Gabriela Estefanía Ortega, en su intervención a nombre de los graduados mencionó que aquellos conocimientos como los periodos del desarrollo de Piaget, las funciones cognitivas, el potencial de acción de las neuronas, la teoría del aprendizaje entre otros, que en su momento fueron difíciles, ayudó a reconocer el fascinante mundo de la personalidad humana y que ahora existe la oportunidad de replicarlos, en esta nueva etapa del camino, en la vida profesional. **N.S**

